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 SÚMULA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CT-TIC - CAU/SP 
 

DATA 21/10/2022  HORÁRIO 09h00 às 13h00 

LOCAL Sede do CAU/SP e MS Teams 

 

Membros presentes  

PARTICIPANTES  Ana Paula Preto Rodrigues Neves Coordenadora   

 
Danielle Skubs Coordenadora Adjunta   

 
André Luis Queiroz Blanco Membro   

 
João Alberto da Motta Gaspar  Membro   

 Márcia Helena Souza da Silva Membro  

 Sofia Puppin Rontani Membro  

 
Stefania Dimitrov  Membro  

 

ASSESSORIA André Ferreira de Magalhães  

 

Ausências justificadas 

Membros 
Bárbara Emilia Kemp Dugaich Auto 

Carlos Eduardo Gomes Carneiro 

 

Comunicação 

 

Responsável Stefania Dimitrov 

Comunicado 

A Conselheira Stefania Dimitrov levantou um tema para discussão na comissão 

acerca das ações possíveis do CAU frente a Softwares Livres, Softwares Pagos 

e Capacitação. 

 

ORDEM DO DIA 
 

4 Apresentação do colaborador CAU/SP André Ferreira. 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoras Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Ana Paula O colaborador André Ferreira se apresentou à 

comissão, expondo sua trajetória no CAU/SP durante os 7 anos como funcionário 

do Conselho. 
 

EXTRA PAUTA 1 Apresentação dos membros da comissão 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoras Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Daniele Skubs iniciou sua apresentação, informando que atua na 

área acadêmica, como coordenadora de curso de graduação, fazendo Doutorado 

na área tecnologia voltada ao BIM. Também estuda realidade aumentada e virtual 

para o ensino da Arquitetura. Participa da CDP com suplência ativa da 

Conselheira Renata Sunega; 

O Conselheiro André Blanco iniciou sua apresentação informando que seu 

contato com tecnologia se iniciou com a iniciação cientifica, informou ter relação 

com a Politécnica da Catalunha a 25 anos com a UPCTEC para trabalhar com 

tecnologias de construção, informação e acervamento. Coordenou a CDP na 

gestão 2018 – 2020 do CAU/SP, tendo realizado o evento Archinexus para 
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discutir sobre uma plataforma de informação para conectar o CAU com a 

sociedade. Também informou participar de grupos internacionais voltados ao 

tema; 

A Conselheira Marcia Helena participa da CED e CDP; 

A Conselheira Stefania Dimitrov informou que trabalha na empresa 

Sondotécnica Engenharia, atuando na área de gerenciamento de projetos voltados 

à área habitacional como urbanização de favelas e conjuntos habitacionais. Está 

como Conselheira suplente, participou da comissão de BIM. Participa do grupo 

de Tecnologia do SINAENCO, Comitê de tecnologia da ABCE (Associação 

Brasileira de Consultores de Engenharia), Conselheira Administrativa do BIM 

Fórum Brasil, parque tecnológico da UFRJ e conectada a outros grupos que 

lidam com a tecnologia. Seu objetivo é aplicar o BIM para Habitação de Interesse 

Social; 

O Conselheiro André Blanco informou que enviará um convite para a 

Conselheira Stefania participar de uma das mesas de discussão do tema de 

tecnologias na CAthis, onde é membro; 

A Conselheira Sofia Rontani informou que é a segunda gestão como suplente de 

Conselheira. Atua na COA e CTED, porém com pouca participação. Está 

realizando doutorado na UNICAMP na área de tecnologia e Sistemas da 

Informação, estudando a gestão das informações referentes ao Patrimônio 

Histórico e como os dados são coletados e tratados na área de Patrimônio. Tem 

Mestrado em planejamento Urbano e Gestão Urbana; 

A Conselheira Daniele Skubs frisou a importância da expertise Conselheira Sofia 

Rontani no sentido de colaborar com a comissão nesse assunto; 

A Conselheira Ana Paula comentou da importância de elaborar uma apresentação 

para expor os trabalhos da comissão; 

O membro João Gaspar informou que é Arquiteto e Urbanista, com Doutorado 

em andamento na USP com projeto de utilizar o BIM em PPP de ATHIS. 

Defendeu Mestrado em 2019 com tema BIM. Escreveu e edita livros sobre o 

tema. Participante da Comissão de Estudo Especial de Modelagem de 

Informação da Construção da ABNT (CEE-134) e leciona a 24 anos; 

A Conselheira Ana Paula é formada desde 1993, trabalha na mesma empresa 

desde então na área da indústria. Possui Mestrado em Administração. Gosta do 

tema Planejamento Urbano, atuando também na área de fragmentação urbana. 

Tem grande participação na CAthis. É defensora da inclusão digital e de 

softwares livre; 

A Conselheira Daniele Skubs complementou que a CT BIM era muito atuante 

por ter membros muito ativos, reforçando a solicitação de grande participação 

dos membros para atingir os objetivos da comissão.  
 

2 Calendário das ações e reuniões 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatora Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira sugeriu que as reuniões do ano de 2023 sejam realizadas às 3ª 

sextas-feiras do mês na parte da manhã para que os membros retornem na 

próxima reunião. 

Ficou decidido que as reuniões da comissão no ano de 2022 ocorrerão nos dias 

24/11 (manhã) e 13/12 (manhã). 

Para 2023 foi acordado que as reuniões sejam realizadas na 3ª sexta feira de cada 

mês no período das 09:00 às 13:00. 

O Memorando CT-TIC nº 001/2022 - Cronograma Reuniões 2022 e 2023 foi 

emitido e enviado à SGO. 
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1 
Discussão Plano de Ação da Comissão / Construção da Proposta de 

Trabalho 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoras  Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves e Daniele Skubs 

Encaminhamento 

A Conselheira Daniele Skubs iniciou o item discutindo as competências da 

comissão. Frisou que a Conselheira Stefania já representa o tema no CAU/BR. 

Além da comissão, há um grupo formado por especialistas ligado à Presidência 

trabalhando no tema. 

O Conselheiro André Blanco lembrou da importância de aperfeiçoar o acesso de 

ferramentas voltadas ao terceiro setor. 

Na discussão da lista de atividades da comissão, a Conselheira Daniele Skubs 

detalhou as ações da comissão, iniciando com planejamento de Lives mensais. 

Para discutir este assunto, foi elaborado o Memorando CT-TIC nº 002/2022, 

convidando membro da CCom para alinhar o assunto com a Comunicação. 

O membro João Gaspar levantou a importância de implementações no sistema 

para que o Arquiteto possa otimizar os registros de RDA. 

A comissão busca facilitar o fomento a linhas de crédito aos AU para aquisição 

de infraestrutura voltada ao BIM. A Conselheira Stefania Dimitrov já tinha um 

documento a ser disponibilizado para início da discussão pela comissão. 

Foi proposta uma integração com a CEF sobre a temática das TICs-AU no 

Ensino de graduação, com a elaboração do Memorando CT-TIC nº 003/2022 

com posterior envio à CEF, convidando para participação na próxima reunião da 

comissão com contribuições sobre o uso de tecnologias voltadas ao ensino.  
 

5 
Discussão Plano de Ação da Comissão / Construção da Proposta de 

Trabalho 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatora Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Ana Paula iniciou explicando o plano de ação da comissão. A 

comissão definiu as reuniões que serão realizadas ainda em 2022, sendo 1 

Reunião Ordinária e 1 Reunião Extraordinária a cada mês. 

Para o ano de 2023, a reunião decidiu realizar 3 reuniões mensais, sendo 1 

ordinária presencial e 2 Extraordinárias Virtuais. 

Foi definida uma reunião técnica virtual com a pauta “Fontes de Recursos” no 

dia 14/11/2022 das 09h00 às 10h30 entre os Conselheiros André Blanco e 

Stefania Dimitrov. 
 

3 Discussão dos documentos da comissão 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoras Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves e Stefania Dimitrov 

Encaminhamento 

A Conselheira Stefania Dimitrov iniciou sugerindo a criação de um documento 

com princípios norteadores para guiar a comissão no sentido de sua atuação. 

Levantou 3 temas iniciais, sendo Software Livre, Software Proprietário e de 

Capacitação, sugerindo a criação de um documento colaborativo na equipe da 

comissão no MS Teams que será criada para que todos membros possam inserir 

suas contribuições. 
 

 

 

 

 

 

André Ferreira de Magalhães 

Assistente Administrativo 
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